



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA GERENCIA SUB REGIONAL CHOTA



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

Nota de Prensa N° 021 –2013-GR.CAJ /GSRCH-C.RR.PP.

Ejecución de varias obras realizadas por la Gerencia Sub Regional de Chota se encuentran en su última etapa

En estos días se hará la entrega de las siguientes obras a la Gerencia Sub Regional: construcción del puesto de salud en Cabracancha y en la comunidad del Socorro que pertenece al distrito de Lajas. De igual manera se hará con el colegio de Chabarbamba y San Juan de la Camaca en la jurisdicción de Bambamarca.

Una vez recepcionadas las obras, la Gerencia Sub Regional, dejará saneados estos proyectos para su inauguración y puesta en funcionamiento en las diferentes localidades, dijo Orlando Rodríguez Fustamante, gerente de la mencionada institución.

Señaló que en la ejecución de algunos proyectos; como en el caso del puesto de salud de Cabracancha, se harán trabajos complementarios, toda vez que el sistema de desagüe ha sido dañado por factores de la naturaleza.

Orlando Rodríguez anuncio además que pronto inicia la ejecución del afirmado de la carretera los arenales Choropampa, así como la construcción del nuevo local de la Gerencia Sub Regional de Chota. Esta institución dependiente del Gobierno Regional Cajamarca, también avanza en la elaboración de perles técnicos para asegurar la ejecución presupuestal del próximo año.

*Se agradece su difusión
Chota, 29 de abril de 2013.*

**GERENCIA SUB REGIONAL CHOTA
¡POR UNA GRAN REGIÓN!**